

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort.  
C'est la présence des absents dans le cœur des vivants.*

Au soir du dimanche 21 mars 2010, au terme d'une vie honnête et droite

## **Madame Irène CHAPPAZ**

s'est endormie paisiblement à la Résidence des Franchises entourée de l'affection des siens et du dévoué personnel soignant à qui va toute notre reconnaissance.

Font part de leur chagrin:

Son mari, sa belle-fille, ses petits-enfants;  
ainsi que toutes les familles parentes, alliées et amies.

Selon le désir de la défunte, les obsèques ont eu lieu dans la plus stricte intimité.

Domicile: 14, rue Camille-Martin, 1203 Genève.

Cet avis tient lieu de faire-part.